## Dies und das

## Windmühle wieder geöffnet

**Ennigerloh** (wk). Der Brandschaden in der Ennigerloher Windmühle ist behoben. Nachdem es im Juli aufgrund eines defekten Kühlgeräts zu einem Brand in der Mühle gekommen war, musste das Wahrzeichen geschlossen bleiben. Die Säuberungs- und Sanierungsarbeiten sind nun abgeschlossen, das Wahrzeichen ist wieder geöffnet.

"Zwar sind noch nicht alle Restarbeiten erledigt, Besichtigungen und vor allem Trauungen sind ab sofort jedoch wieder möglich", schreiben die Ennigerloher Mühlenfreunde in ihrer Mitteilung. Nach den Herbstferien biete sich die Windmühle zudem für einen Ausflug der Mosaikschüler an, die in das alte Gebäude der Realschule Zur Windmühe zögen.

Ansprechpartner für Termine für Gruppenführungen oder Trauungen in der Ennigerloher Mühle ist Heinz Arens, (202524) 95 07 93.